



SPORT-VEREIN HOHENFURCH e.V.1927

Abteilung Eishockey

Bericht zur Saison 2005/2006 Bezirksliga West

Unsere Beachparty im Sommer 2005, abermals in Zusammenarbeit von Eishockey- und Fußballspielern organisiert, war wieder ein voller Erfolg.

Am 26. Sept. 2005 begab sich die Mannschaft um Spielertrainer Peter Kothmayr erstmalig auf's Eis. Mit Reichert Michi und Friebe Tom kamen 2 Hohenfurcher dazu, weitere Neuzugänge waren Sievers Christopher, Knäbel, Rainer, Balzarek Christoph, Türmer Matthias und Artinger Mathias. Abgänge waren keine zu verzeichnen allerdings standen Kees Michael und Häuserer Bernie weniger zur Verfügung.

In der Vorbereitung traf man im Bayernkrug auf den Landesligisten ESV Buchloe (beide Spiele waren in Buchloe - Ergebnisse 0:12 und 0:11 für Buchloe) sowie in einem weiteren Vergleich auf Oberstdorf (Ergebnis 3:2 für Oberstdorf). Der Punktspielbeginn war am 4.11.05 in Schongau gegen Woodstock. Am Ende der Meisterschaftsrunde hatte dann der SV Hohenfurch den 4. Tabellenplatz erreicht (mit 15:13 Punkten 7 Siege/ 1 Unentschieden/ 6 Niederlagen und 63:58 Toren). Die Runde war geprägt durch das überlegene Team des EV Bad Wörishofen. Bei mehr Konstanz in der Leistung sowie in der Stärke des Kaders bei Auswärtsspielen (2 unnötige Niederlagen in Senden und gg. Apfeldorf) hätten wir dem zweitplatzierten aus Denklingen Paroli bieten können. Zusammenfassend war die Saison durchwachsen.

Statistik der Punktspiele:

Markus Enzensperger führt die Strafzeitenwertung (27 + 30 Minuten) vor Christopher Sievers (9 + 20 Min.) und Uli Haas (22 Min.) an. In der Scorerliste ist diesmal Peter Kothmayr ganz vorne (16 Tore + 9 Beihilfen) vor Manfred Mühlegger (14 + 9) und Stephan Klauser (12 Beihilfen). Alle 14 Punktspiele haben neben Peter Kothmayr auch Andreas Schmitt, Stephan Klauser und Uli Haas absolviert. Strafen gesamt: 218 Min. + 60 Min. - Zuschauer (heim und auswärts): 691

Mehrere Trainingseinheiten und auch 3 Punktspiele konnten in der heimischen Natureisarena ausgetragen werden, die wieder federführend durch Georg Lukats hervorragend präpariert war. Der lange Winter gestattete nicht nur fast täglich gut besuchten Publikumsauflauf sondern am 29. Januar auch das Schlagerspiel Unterdorf gegen Oberdorf mit Auftritt der Prinzengarde in der Pause.

In der Saison 2005/06 vertrat Michael Kees erfolgreich die Hohenfurcher Schiedsrichtertradition.

Die AH-Mannschaft bestritt 16 Freundschaftsspiele (10 Siege, 6 Niederlagen), einige davon auch in der Arena Hohenfurch.

Vielen Dank an alle Helfer, die uns in der Saison 2005/06 wieder während der Spiele, im Eisstadion oder anderweitig tatkräftig unterstützt haben!

Steffen Leibnitz
- Abteilungsleiter -